

# 年中 次は僕たち私たち！！



あと〇日・・・卒園をカウントダウンしていた年長さんたちも先日、幼稚園を巣立っていきました。さあ、いよいよ僕たち私たちの番と言わんばかりに張り切る年中さんの姿が幼稚園のあちらこちらで見られます。そんな進級を心待ちにしている年中さんはリレー大会をしました。初めてのリレー大会。ニコニコ走る姿は、勝ちたい！！というよりも走ることやみんなと一緒にリレーをすることを楽しんでいるようで勝ってうれしい！！負けても楽しかった！！という表情でした。2回目のリレー大会。勝負の面白さを少しだけ味わってニコニコ楽しく走るだけではない、抜かされないぞ！！抜かすぞ！！というような必死な表情にちょっぴり変わってきた子もいました。年長さんが卒園して最高学年となった年中さんですが、勝っても負けてもピョンピョンはねながら喜ぶ姿は、まだまだかわいらしい姿です。年長さんになり、勝ち負けの経験や友達と一緒に試行錯誤していく経験を通して、またぐっと真剣なまなざしに変わっていくのでしょうか。年中で過ごす日も残り数日、今の子供たちの姿を慈しみながら、クラスの友達や先生と一緒に過ごす時間を大切にしていきたいと思います。